

Dübendorfer Volksinitiative BEZAHLBARE TAGESSCHULE JETZT

Die unterzeichnenden stimmberechtigten Einwohnerinnen und Einwohner von Dübendorf stellen hiermit, gestützt auf Art. 10 und 11 der Gemeindeordnung, folgendes Begehren:

- 1. Der Stadtrat wird beauftragt in Dübendorf ergänzend zu den bestehenden Tagesstrukturen mindestens eine Tagesschule auf Primarstufe einzurichten.
- 2. Die Tagesschule ist Teil der Volksschulen.
- 3. Der Besuch ist freiwillig.
- 4. Es gelten fixe Unterrichtszeiten, welche an vier Tagen im Minimum von 8.00 Uhr morgens bis 15.00 Uhr nachmittags dauern.
- 5. Es besteht ausserhalb der Schulzeiten ein kostenpflichtiges, schulergänzendes Betreuungsangebot, welches sowohl eine Morgenbetreuung ab spätestens 7.30 Uhr als auch eine Nachmittagsbetreuung bis mindestens 18.30 Uhr umfasst.
- 6. Der Besuch der Tagesschule ist unentgeltlich; eine allfällige Kostenbeteiligung an der Verpflegung hat die finanziellen Möglichkeiten der Eltern zu berücksichtigen.
- 7. Eine Kommission aus Schulpflege, externer Fachperson und Gemeinderat erarbeitet das Umsetzungskonzept, das sich an pädagogischen Überlegungen orientiert.

Auf dieser Liste können nur Stimmberechtigte unterzeichnen, die in der politischen Gemeinde Dübendorf wohnen. Personen, die dieses Begehren unterstützen, füllen es handschriftlich aus. Die Initiative darf nur einmal unterzeichnet werden. Wer das Ergebnis einer Unterschriftensammlung fälscht oder wer bei einer Unterschriftensammlung besticht oder sich bestechen lässt, macht sich strafbar nach Art. 281 bzw. 282 des Schweizerischen Strafgesetzbuches. Die Initiative wird amim Amtsblatt publiziert.

Name und Vorname	Geburtsdatum	Wohnadresse (Strasse, Hausnummer)	Unterschrift (eigenhändig)	Kontrolle
(möglichst Blockschrift)	(Tag, Monat, Jahr)			(leer I.)
1.				
2.				

Tanja Walliser, Gemeinderätin SP, Am Wasser 4; André Csyllaghi, Gemeinderat SP, Birchlenstr. 10; Alexandra Freuler, Gemeinderätin SP, Fällandenstr. 2; Theo Zobrist, Co-
Präsident SP, Oberdorfstr. 4; Flavia Sutter, Gemeinderätin Grüne, Stettbachstr. 66; Brigitt Kast, Gemeinderätin Grüne, Hörnlistr. 7; Dr. Andrea Kennel, Gemeinderätin parteilos,
Wallisellenstrasse 26A
Das Initiativkomitee kann diese Volksinitiative mit einer von der Mehrheit seiner Mitglieder unterzeichneten schriftlichen Erklärung bis zur Anordnung der Volksabstimmung
vorbehaltlos zurückziehen.
Unterschriftenkarten, auch nicht vollständig ausgefüllte, bitte sofort einsenden. Letzter Termin:
Der Stimmregisterführer der Stadt Dübendorf bescheinigt hiermit, dass oben stehende (Anzahl) Unterzeichnerinnen und Unterzeichner in der Stadt Dübendorf stimmberechtig
sind und ihre politischen Rechte in Dübendorf ausüben.
(Ort und Datum) (Unterschrift und Amtsstempel)

Dübendorf braucht eine Tagesschule, weil:

Bessere Vereinbarkeit von Beruf und Familie

Initiativkomitee

Tagesschulen bringen eine bessere Vereinbarkeit von Beruf und Familie. Mittags- und schulergänzende Betreuung erlauben es Eltern, ihr Arbeitsleben besser und flexibel zu

gestalten. Die unterrichtsfreie Zeit kann die Familie dank betreuter Hausaufgaben gemeinsam geniessen.

Chancengerechtigkeit für unsere Kinder

Immer noch schaffen es fast ausschliesslich Kinder aus gut gebildeten Familien selber zu einem höheren Bildungsabschluss. Tagesschulen, die individuelle Förderung und Unterstützung bei den Hausaufgaben bieten können, leisten einen wesentlichen Beitrag zur Chancengerechtigkeit.

Standortfaktor Tagesschulen

Dübendorf wächst und muss den neu zuziehenden Familien etwas bieten können.

Tagesschulen sind attraktiv und darum ein wichtiger Faktor für die Standortattraktivität.